



# Moulin de la Villette

## Saint Prest

**Le Moulin de la Villette** est situé sur l'Eure, dans le village de Saint Prest. Il est érigé sur une île de 3500m<sup>2</sup> avec une dépendance, une grange et un garage, autrefois maison de gardien. La grande roue de près de 7 m de large, abritée dans un bâtiment attenant au moulin, ainsi que les vannes de régulation et la vanne usinière nécessitent une restauration importante.



**Le Moulin de la Villette** ou "Moulin de Saint Prest" aurait appartenu de tout temps aux Seigneurs de Saint Prest. En 1239, il est la propriété du couvent de St-Jean-en-vallée. A la révolution, il devient "Bien National de la Révolution". Il est acheté en 1793 par François Soudée qui le fait détruire pour le reconstruire avec les 2 roues désormais placées du même côté. Il restera à la famille Soudée jusqu'en 1903. En 1940, Daniel Luttenbacher fait de la farine à pain, qu'il fait livrer par Maurice Guérin, son employé, au boulanger de Saint Prest André Morin, pour faire le pain du village. M. Viron (de la famille des Moulins VIRON) en est le propriétaire dans les années 1954-1960.

Ensuite, le **Moulin de la Villette** ne fait plus que des farines pour l'alimentation animale, et le moulin sert alors de dépôt pour les produits de l'agriculture. Aujourd'hui, le moulin est une résidence privée et n'a plus aucun rapport avec sa fonction d'origine. Une restauration récente offre maintenant une salle de 90m<sup>2</sup> et 7 chambres dans le moulin pour des réunions ou des séminaires.

